

Sehr traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Vorstandsmitglied (Sektion Bern 1991–2012/Kantonalverband 2000–2012) und HIV-Preisträger (2012)

Samuel Spreng

Er ist am 11. Mai 2021 kurz vor seinem 80. Geburtstag für immer eingeschlafen.

Mit Samuel Spreng verlieren wir eine sehr profilierte Persönlichkeit, die sich unermüdlich und mit viel Weitsicht, grossem sozialen Engagement und dem notwendigen Humor für die volkswirtschaftliche Entwicklung unseres Kantons einsetzte. Bis zuletzt blieb er mit unserem Verband eng verbunden und war ein gern gesehener Gast an unseren Anlässen. Mit ihm hatte die Berner Wirtschaft eine glaubwürdige und zuverlässige Stimme, die nun leider zu früh verstummt ist.

Sämi, wir behalten die zahlreichen Begegnungen und deine humorvollen Erzählungen in dankbarer und sehr guter Erinnerung. In Gedanken sind wir bei dir und deiner Familie, der wir unser tiefes Beileid aussprechen.

HANDELS- UND INDUSTRIEVEREIN
DES KANTONS BERN
UND SEKTION BERN